

JUGENDHILFEVEREIN FREUT SICH ÜBER ZAHLREICHE GRATULANTEN

Über einen guten Besuch ihres Tag der offenen Tür freuten sich die Verantwortlichen des gemeinnützigen Vereins Jugendhilfe am Meer (JAM). Der feierte damit auf seinem Domizil in Stollhamm sein fünfjähriges Bestehen. Neben etlichen Kindern und Jugendlichen sowie Eltern nutzten auch die Nachbarn und einige Förderer, zu gratulieren und sich in Gesprächen mit den Mitarbeitern zu informieren. Von den derzeit acht JAM-Mitarbeitern werden 34 Kinder und Jugendliche über eine Erziehungsbeistandschaft betreut. BILD: JOCHEN EILERS

